

Medienmitteilung 05. März 2018 / hac

## Spital Emmental: neuer Leitender Arzt Orthopädie

**Seit Anfang Jahr hat das Spital Emmental mit Marco Celia am Standort Burgdorf einen neuen Leitenden Arzt für Fuss- und Sprunggelenkschirurgie.**

Dr. med. Marco Celia ist Facharzt FMH für Orthopädische Chirurgie und Traumatologie des Bewegungsapparates. Er ist spezialisiert auf die operative und nicht-operative Behandlung von Fuss- und Sprunggelenksleiden wie zum Beispiel Fehlstellungen und Arthrosen. Im Spital Emmental arbeitet er seit einem Jahr. Dreimal pro Woche führt er im Spital Burgdorf eine chirurgische Fussprechstunde durch. Zudem betreut er jeden Dienstag die Patienten der interdisziplinären Fussprechstunde, zusammen mit Pract. med. Falko Herold und Dr. med. Bernard Chappuis, Leitender Arzt Diabetologie/Endokrinologie.

Nach dem medizinischen Staatsexamen und der Dissertation an der Universität Bern bildete sich Marco Celia in den Bereichen Orthopädie und Traumatologie des Bewegungsapparates weiter, unter anderem im ehemaligen Spital Ziegler, im Inselspital und in der Klinik Sonnenhof. Zuletzt arbeitete er im Spitalzentrum Biel und in einer Gemeinschaftspraxis für orthopädische Chirurgie in Nidau. Ehrenamtlich engagiert sich Marco Celia unter anderem als Vize-Präsident der HUM-AID, eines gemeinnützigen Vereins für Humanitäre Hilfe in Bern.

*Bildlegende:*

*Neuer Leitender Arzt Orthopädie: Dr. med. [Marco Celia](#). (Foto: Roland Spring)*

*Weitere Auskünfte für Medienschaffende:*

*Dr. med. Henk Eijer, Chefarzt Orthopädie, 034 421 22 75 (Sekretariat, ruft zurück)*